

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

REELECCIÓN

PARTICIPA CONSEJERO DEL IEEQ EN PANEL SOBRE REELECCIÓN EN LA UNAM

En el tema de la reelección para el proceso electoral 2017-2018, deberá garantizarse la paridad y la equidad en la contienda, advirtió el Consejero del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) Luis Octavio Vado Grajales, durante el Panel “Reelección y participación política”, que se llevó a cabo en la Unidad de Posgrado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Lo anterior, en el marco del XXVIII Congreso Internacional de Estudios Electorales organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (Somee), que se realiza del 22 al 25 de agosto en la máxima casa de estudios. El Presidente de la Comisión Jurídica del IEEQ señaló que los partidos políticos deberán tomar las previsiones necesarias en sus procedimientos internos para la selección de candidatas y candidatos, a efecto de cumplir con la regla de la paridad. Asimismo indicó que un tema de la mayor importancia en materia de reelección y la equidad en la contienda, es el relativo a la imparcialidad en el uso de los recursos públicos. Con respecto a los informes de labores de las y los servidores públicos, Vado Grajales destacó que la Sala Especializada del TEPJF ha señalado que estos actos son válidos, ya que fortalecen la rendición de cuentas; sin embargo, agregó el consejero, debe cuidarse la oportunidad y el contenido de los mismos. De la misma manera, el consejero electoral recordó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ha fijado criterios en cuanto a la reelección, en el sentido de que las legislaturas locales no están obligadas a aprobar las tres posibilidades de reelección, la validez de exigir la reelección en el mismo distrito que se compitió y que en los casos que se contienda por un cargo distinto al interior de un ayuntamiento, no se trata de una reelección. En el Panel se contó con la participación del Magistrado de la Sala Regional Monterrey, Jorge Sánchez Cordero Grossmann; el Magistrado de la Sala Regional Guadalajara, Jorge Sánchez Morales; el Profesor-Investigador del Centro de Capacitación Judicial Electoral (CCJE) Marco Antonio Pérez de los Reyes, y la moderadora Roselia Bustillo Marín del CCJE; todas y todos del TEPJF. (N, 1 y 5)

<http://amqueretaro.com/queretaro/2017/08/24/participa-consejero-del-ieeq-en-panel-sobre-reeleccion-en-la-unam>

<http://sinpermiso.mx/?p=7378>

<http://elcantodelosgrillos.mx/participa-consejero-del-ieeqcomunica-en-panel-sobre-reeleccion-en-la-unammx>

<http://www.elqueretano.mx/trafico/reeleccion-si-pero-con-equidad-de-genero-advierte-conse>

<https://www.facebook.com/mediosdecomunicacion.queretaro/posts/1865221713495271>

<http://www.poderciudadanoradio.com/2017/08/24/participa-consejero-del-ieeq-panel-reeleccion-la-unam/>

<http://www.expressmetropolitano.com.mx/participa-consejero-del-ieeq-en-panel-sobre-reeleccion-en-la-unam/>

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

PROMUEVEN CULTURA CÍVICA Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA POR MEDIO DE “ESCULTURA DE VALORES”

Con el objetivo de fomentar la práctica de valores cívico-democráticos a través del arte, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), la Secretaría de Cultura del Estado de Querétaro (SECULT), instituciones públicas, empresas y organizaciones civiles, presentaron en el Centro de las Artes de Querétaro (CEART) el proyecto ‘EsCultura de Valores’. La Secretaria de Cultura del Estado, Paulina Aguado Romero, dijo que el propósito es generar un movimiento de cambio social y, como parte de esta iniciativa, el presente año será inaugurada una muestra escultórica de once piezas junto al Centro Educativo y Cultural del Estado de Querétaro ‘Manuel Gómez Morín’, en el municipio capitalino. La Presidenta de la Comisión de Educación Cívica del IEEQ, Gema Nayeli Morales Martínez, indicó que el proyecto surge de la necesidad de reforzar la cultura de valores en la sociedad y empoderar a la ciudadanía. Explicó que las empresas proveerán los insumos necesarios para la elaboración de las esculturas, las y los artistas materializarán las obras, los sectores involucrados difundirán y pondrán en práctica los valores, las instituciones convocantes darán el soporte necesario y la ciudadanía tendrá una participación permanente. El Consejero Presidente del organismo electoral, Gerardo Romero Altamirano, agradeció el apoyo y el compromiso de todas las personas y organizaciones que se han sumado al proyecto, por medio del cual serán promovidos los valores de la responsabilidad, la tolerancia, el diálogo, la solidaridad, la igualdad, la participación, la transparencia, el respeto, la justicia y la integridad. Informó que se llevarán a cabo conferencias, foros, talleres, visitas a empresas, concursos, reuniones, rodadas, entre otras actividades que impactarán a más de un millón de personas, entre niñas, niños, jóvenes, docentes, madres y padres de familia, así como adultos mayores. Participan en ‘EsCultura de Valores’ las empresas Casas Ponty, Grupo Integra, Harman, Tremec, Siemens, Trailer Mechanic, Bombardier, Navex, Alji Urbanizaciones, Autoliv y Milenio III. Además de las siguientes instituciones y organizaciones: Coparmex Querétaro, Junta de Asistencia Privada del Estado de Querétaro, Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, USEBEQ, Federación de Escuelas Particulares del Estado de Querétaro, Saca la Bici, Red de Familia, CANIRAC Querétaro, Televisa Querétaro, Imagen Querétaro, Radio y Televisión Querétaro, EXA 95.5, KISS FM 92.7, RR Noticias y Grupo Códice. Las y los artistas que realizarán las esculturas son: Socorro López, Alan Villa, David Manzanares, Angella Olguín, Judith Guerrero, Guadalupe Vélez, Guille García, Adriana Ruiz, Isidro Saldaña, Nora Medina y Fernando García. A la presentación asistió Alejandro Guerrero Solorio, Director de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Estado de Querétaro (SDUOP), en representación de la Secretaria Romy Rojas Garrido; quienes participan en el proyecto y público en general. Para conocer acerca de esta iniciativa y las actividades de la misma, se encuentra disponible la página www.esculturadevalores.mx y las redes sociales de Facebook (EsCultura de Valores), Twitter (@EsCultura_Valor), Youtube (EsCultura de Valores) e Instagram (escultura_de_valores).

<https://www.abcradioqro.com/promueven-cultura-civica-y-participacion-ciudadana-por-medio-de-escultura-de-valores/>

<http://www.elmosquito.com.mx/2017/08/23/ieeq-promueve-cultura-civica-participacion-ciudadana-escultura-valores/>

PARIDAD DE GÉNERO

LISTOS PARA PARIDAD POR BLOQUE: PAN

Por Fernando Trejo

El presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero afirmó que se encuentran preparados para trabajar bajo el nuevo esquema de paridad en bloque, establecido por el Instituto Electoral del

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

Estado de Querétaro (IEEQ); en el cual han trabajado desde hace un par de meses visualizando el próximo proceso electoral. “Esto nos ayudará a homologar las reglas que se están estableciendo a nivel nacional en lo local, me parece que es acertado hacerlo de esa forma, por bloques, así estaba el acuerdo en el INE y así nos dará mayor certeza para tomar las decisiones”, Contempló que se han visualizado el conjunto de bloques y distritos para establecer por mitades, ya que cuentan con los números en su militancia para atender el llamado del IEEQ. “Desde el proceso electoral pasado atendimos a postular a la paridad de género, este acuerdo del IEEQ, es tomado de un acuerdo previo que hizo el INE y en el que nosotros hemos venido trabajando”, dijo. Puntualizó que se encuentran evaluando para establecer a qué municipios y distritos corresponderán los bloques, y los cuales se darán a conocer una vez que se comiencen con los procesos electorales establecidos por el INE y el IEEQ, así como los propios estatutos del partido. Después de la depuración que tuvo el partido hay un estimado de ocho mil militantes, de los cuales se calcula que es un 50 por ciento varones y 50 por ciento mujeres, por lo que no tendrían problema en el esquema de paridad de género, y actualmente los Comités Municipales y el Consejo Estatal, trabaja bajo este esquema. De acuerdo con el presidente de Acción Nacional, la militancia ya se encuentra en capacitaciones y reclutamiento para atender las elecciones del 2018, por lo que las sesiones del Consejo Estatal se estarán retomando de manera permanente y recurrente a partir de septiembre. “El siguiente mes todos los órganos del partido estarán sesionando de manera recurrente y permanente, dado que muchos de ellos tienen atribuciones relacionadas al proceso electoral”, desde el avalar la plataforma del partido hasta los acuerdos de alianzas con otros partidos. REELECCIÓN, Báez Guerrero afirmó que este es uno de los primeros puntos que se trabajarán, por lo que tendrán que evaluar las acciones de los alcaldes que busquen reelegirse, para establecer si es factible la decisión. Añadió que estas decisiones los alcaldes la tendrán que tomar tiempo después de que den sus Informes de Gobierno, y ya que el partido haya emitido la convocatoria correspondiente para el proceso electoral. (DQ, 1 y 4)

CARTÓN “A BUSCAR ‘JUANITAS’”

Por Pepe Gómez

Aparece Gerardo Romero Altamirano, Presidente del IEEQ, como mesero, cargando un plato con un pollo el cual dice “\$6 mil 788 millones para los partidos en el 2018 más \$5 mil millones para elecciones estatales”, mientras comenta: “A los partidos que no presenten candidaturas iguales para hombres y mujeres por bloques, entonces no les tocará nada de esto”. (DQ, 3)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

PIDEN FRENO A LA GUERRA SUCIA EN ELECCIONES

Por Hilda Navarro

Ante el escenario de las próximas elecciones, el presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, exhortó a la ciudadanía a exigir que se erradique la guerra sucia y que se realicen debates de altura entre los actores políticos. “Yo quisiera que los ciudadanos exigieran a los participantes políticos que cero guerra sucia, que ya vemos que la guerra sucia no les sirvió. Lo que queremos son ideas y debates de altura, no de chismes o de infamias”, aseveró el alcalde. (CQ, 8)

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

MURGUÍA CUESTIONA ACTOS DE CORRUPCIÓN

Por Iris Mayumi Ochoa Herrera

Es indispensable que quienes hayan cometido actos de corrupción devuelvan a la sociedad lo que le han robado, no sólo el dinero, sino también la confianza en las instituciones, afirmó la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Guadalupe Murguía Gutiérrez, al rendir su segundo informe de actividades, donde urgió a actuar contra la impunidad e impartir justicia sin simulaciones y con igualdad. Al hacer un recuento del trabajo legislativo que ha desempeñado en el Congreso de la Unión, la diputada federal destacó que existe un interés de la sociedad mexicana para que el Sistema Nacional Anticorrupción funcione, ya que busca ganar y recuperar la confianza en las instituciones, a partir de la transparencia. (DQ, 1 y 3)

MURGUÍA AYUDARÁ A COORDINAR SU BANCADA

Por Adrián Quino

Construir un diálogo de altura fue la frase con la que la diputada federal Guadalupe Murguía resumió su trabajo como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, durante su segundo informe de actividades legislativas. (AM, 1 y 2)

MURGUÍA SE ENCARGARÁ DE LA JORNADA ELECTORAL DEL 2018

Por Iris Mayumi Ochoa

La diputada federal por Querétaro, Guadalupe Murguía será la encargada de la jornada electoral del próximo año, además de asumir, a partir del 1 de septiembre, la vice coordinación en el área de Vinculación con el PAN, anunció el coordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Marko Cortés Mendoza, en el marco del segundo informe de actividades de la legisladora queretana. (DQ, 2)

LUPITA SEGUIRÁ HACIENDO MUCHO POR QUERÉTARO AFIRMA ANAYA

Por Sergio A. Venegas Alarcón

En un video mensaje presentado este jueves antes del II Informe de Guadalupe Murguía, presidenta de la mesa directiva en San Lázaro, el líder panista Ricardo Anaya aseguró que nuestra diputada federal “seguirá haciendo mucho por Querétaro”. El, por su parte, al agradecer las palabras del dirigente nacional, compartió que en todas las reuniones con representantes de otros países, como la canciller alemana Ángela Merkel, siempre sale el nombre de Querétaro, “seguramente porque saben que soy de aquí”. (PA, 3)

RICARDO ANAYA RECIBE FUEGO AMIGO

Por Héctor Parra Rodríguez

Ayer se dio a conocer en un prestigioso medio de comunicación nacional, El Universal, la riqueza inmobiliaria del dirigente Nacional del PAN, Ricardo Anaya y de paso su relación de negocios con diversos familiares políticos. La respuesta iracunda de Anaya fue en contra del PRI, sin sustento alguno. Derivado de dicha información las entrevistas le llovieron a Ricardo para que aclarara lo relativo a su patrimonio, aquel por supuesto se ofendió, se indignó por la información, diciendo que había sido amenazado previamente. Y culpó de la “guerra sucia” al PRI gobierno como el causante del desprestigio hacia a su persona. Por supuesto que Anaya no aporta prueba alguna y cae en el terreno de las especulaciones. Lo cierto que la “guerra sucia” viene del interior de las filas de su propio

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

partido. La intención es bajarlo del caballo que monta y que no quiere soltar, que se traduce en la publicidad del PAN, convertida en millones de spots publicitarios en radio y televisión y no ha querido compartir con los otros que tienen la misma pretensión. Lo mismo le sucedió a Rafael Moreno Velle, ex gobernador de Puebla, a quien lo han desprestigiado por su amistad con un “huachicolero” poblano y por haber inflado el padrón de panistas, militantes que supuestamente lo apoyaban; descubrieron los mismos panistas con su escrutinio que no había tal cantidad de panistas registrados. Que todo fue un engaño de Moreno Valle, para “presumir” que gracias a él el padrón de panistas había crecido enormemente. Y su relación con un cabecilla de la delincuencia organizada fue un “obús” que lo dejó medio muerto en la batalla por la candidatura de su partido. Está en las grandes ligas. Este señor no ha “llorado” como Anaya. Así las cosas, se puede deducir -sin lugar a dudas- que la “guerra sucia” es intestina y no viene de otros frentes distintos al panismo. Margarita Zavala volvió a arremeter en contra de Ricardo, por su necesidad de no iniciar con los trámites para la selección del o la candidata a la Presidencia de la República; acusándolo -una vez más- abiertamente de hacerse propaganda con los tiempos de las prerrogativas de comunicación, a que tiene derecho el PAN y no Ricardo. Al igual la crítica se centró con el traído y llevado Frente Amplio en contra del PRI, lo que ha generado como consecuencia que las filas del perredismo continúen desgranándose con el riesgo de desaparecer el famélico PRD. Incluso Alejandra Barrales ya le bajó a su publicidad en las redes sociales el ataque el PRI, que solo estaba provocando una severa división ciudadana, al igual que Amlo; “ellos los buenos, los otros son los malos”. Posiciones políticas abiertamente sectarias y extremistas. Dentro de la familia política de Ricardo Anaya, se encuentra gente prestigiada dentro del sector empresarial; eso ni dudar, con años en el medio que le dan solidez a sus finanzas y a su prestigio. Eso es punto y aparte. Pero; aquí el pero, lo cierto que la riqueza de la familia parece haber aumentado desproporcionadamente desde que Anaya ha ocupado cargos importantes dentro de gobierno municipal y estatal de Querétaro. Lo mismo que les sucede a muchos de los políticos que llegan a esas “alturas”; parece no haber excepciones. De repente los políticos se vuelven exitosos empresario y acumulan riquezas aparentemente inexplicables. En el caso de todos estos políticos, las redes de complicidades les facilitan cualquier inversión, las oportunidades se dan entre las ligas del gobierno con los empresarios. Insisto, ello no es exclusivo de Ricardo Anaya, dirigente nacional del PAN. Solo habría que echar un vistazo y encontrarán el mismo resultado en otros políticos que se encumbran en el poder, como es el patente caso de Anaya. Lo que también es indiscutible para los queretanos, es el buen prestigio de algunos de sus parientes políticos que se han desempeñado en el sector empresarial mucho antes de que Anaya emparentara con su familia política. Pero la riqueza se multiplicó por “N” veces, seguramente con los apoyos “políticos” del ex niño maravilla. Así que, Ricardo Anaya, el dirigente nacional del PAN, no puede argumentar como excusa que se trate de “guerra sucia” proveniente del exterior. Es más, la información que se da a conocer, solo puede ser obtenida desde las mismas entrañas del poder y eso no lo puede hacer cualquiera. El desprestigio que Anaya ocasiona a su partido y partidarios del PAN, nada tiene que ver con actores externos. La batalla es interna, pero la terquedad lo ciega y lo niega. Incluso, a pesar de las críticas que Margarita le ha lanzado directo a la yugular, prefiere evadirlas y mostrar respeto -así lo dice- para no generar roces ni polémicas entre ellos; claro, rompería con el grupo de Felipe Calderón y eso nadie se lo perdonaría, menos él mismo que busca unir a sus adversario en torno a su candidatura que la ha ido construyendo desde la misma dirigencia nacional, esto es una verdad inocultable. Conclusión. Así es de sucia la política, a pesar de no querer ver la realidad de las batallas intestinas entre quienes desean acaparar más poder, o al menos conservar el que se tiene. De ahí las críticas hacia Ricardo Anaya y no precisamente a su familia política. El deseo de sus competidores internos es bajarlo del caballo a como dé lugar. Y tal vez lo logren. Es el precio que debe pagar por navegar entre tiburones si no quiere ser -al menos- asustado o tragado por las enormes fauces de la fauna marina en la que se encuentra. Ricardo Anaya tendrá que seguir aguantando el “fuego amigo” si quiere subsistir y seguir en la batalla. (CQ 8, CI)

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

PRI

BRAULIO GUERRA ASPIRA A SER SENADOR DE LA REPÚBLICA

El legislador federal del Partido Revolucionario Institucional, Braulio Guerra Urbiola dio a conocer puntualmente que aspira a ser Senador de la República para el próximo proceso electoral del año 2018. Aseguró que esto lo dice sin rodeos y que se encuentra preparado en asuntos parlamentarios. De igual forma el diputado federal dijo que los miembros del PRI tienen la capacidad de reestructurarse y de unirse en periodos electorales por lo que destacó que el tricolor va más allá de sus dirigencias. En cuanto a los deseos políticos que ha expresado el legislador local, Mauricio Ortiz Proal, de contender por la presidencia municipal de Querétaro, Braulio Guerra añadió que todos tienen la libertad de expresión, de acuerdo a sus derechos políticos y humanos, y es previsible que manifiesten sus aspiraciones, todos sujetos a los tiempos que vendrán a partir del 8 de septiembre, que inicie el proceso electoral y conforme al marco regulatorio de cada partido político que expedirá sus convocatorias. (CQ 8, N 5, RADAR WEB)

MORENA

LANZARÁN MORENA A ENRIQUE BORBOLLA

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Extraoficial. Ex perredistas, ex priistas y ex panistas como Enrique Borbolla, Jorge Lomelí, Armando Sinecio, Isaac Castro y Fabiola Larrondo junto con Morenos originales como Carlos Peñafiel, Luis Bárcenas, Angel Balderas Puga y otros más, son algunos de los aspirantes que ya se mencionan al interior del Movimiento Regeneración Nacional para los ayuntamientos y el Senado de la República, a una semana de abrir el proceso electoral 2018. Por lo pronto, Morena tendrá mañana sábado su reunión de consejo para elegir coordinadores de organización, eufemismo utilizado ahora para definir a los posibles candidatos a través de la auscultación y selección ordenada por el nacional desde el 9 de julio. Técnicamente buscan reforzar el trabajo territorial, luego de que el líder Andrés Manuel López Obrador advirtiera que el 90 por ciento del triunfo depende de la estructura, 5 del candidato y 5 del programa. En el caso de la capital son unos 40 consejeros los responsables del proceso. Previamente se han registrado los aspirantes (a coordinadores de organización). PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, pudo conocer algunos de los nombres de los militantes o simpatizantes ya apuntados para competir. En la capital serían cuatro los contendientes: Enrique Borbolla, Juan Carlos Briz, Agustín López Guerra y Mauricio Ruiz. Para San Juan solamente hay uno: Armando Sinecio. En El Marqués se perfila el ex diputado del PAN Jorge Lomelí Noriega. Y en Tequisquiapan, el empresario Isaac Castro. Se sabe igualmente que un hombre encabezará la fórmula para el Senado de la República, según el resultado de la tómbola nacional. Se han anotado el dirigente estatal Carlos Peñafiel Soto, el ex dirigente universitario Angel Balderas Puga, el abogado Luis Bárcenas y el maestro López Guerra. Como compañera de fórmula de alguno de ellos podría ir la licenciada Fabiola Larrondo o la ex regidora priista Celia Cedeño. El proceso de elección de los por ahora llamados coordinadores de organización se efectuará este sábado e incluso se extendería al domingo, de ser necesario. La definición de los que serán candidatos se producirá hasta octubre. Una de las figuras importantes para pelear la alcaldía capitalina, subrayo, es sin duda el empresario Enrique Borbolla, presidente del grupo que maneja hospitales (como el San José), guarderías, restaurantes y más. Morena, que ya está en segundo lugar en las preferencias de los queretanos, podría dar la campanada en 2018 ante el mal desempeño de los actuales gobiernos pancistas. Así de fácil. Así de difícil. (PA, 1 y 2)

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

NOTAS PRINCIPALES

DQ: SÍ HABRÁ TAXÍMETRO

Por Patricia López

Con el anuncio de un apoyo especial para concesionarios de taxis en Querétaro, el diputado local Eric Salas González confirmó la próxima aplicación de taxímetros en los autos de alquiler. (DQ, principal)

EUQ: CRECE 27% CRÉDITOS A PYMES EN EL ESTADO

Por Lourdes Durán

La región del Bajío, particularmente Querétaro, presenta una de las mayores dinámicas en cuanto a la colocación de créditos Pymes a nivel nacional, afirmó Matías Núñez Castro, director ejecutivo de Pymes en Banco Santander. (EUQ, principal)

AM: 33 MILLONES DE PESOS A QROBÚS Y TAXÍMETROS

Por Jorge Cano y Adrián Quino

La Comisión de Planeación y Presupuesto aprobó la reforma que modifica el artículo cuarto transitorio de la Miscelánea Fiscal 2017, para otorgar -por única ocasión- estímulos fiscales a concesionarios del transporte para la adquisición de taxímetros y a la consolidación de la empresa única Qrobús. (AM, principal)

N: POR BIEN COMÚN

Por Tina Hernández y Aracely Tovar

Legislar para el bien común, imperativo para llevar a México adelante, fue la premisa en el II Informe de actividades de la presidenta de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, Guadalupe Murguía Gutiérrez. (N, principal)

CQ: EN LA MIRA, 24 POR CORRUPCIÓN

Por Hilda Navarro

La Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción, cuenta con cerca de 24 carpetas de investigación abiertas contra funcionarios y ex funcionarios tanto estatales como municipales, informó su titular de esta dependencia, Benjamín Vargas Salazar. (CQ, principal)

CQRO: DISMINUYE RENTABILIDAD DE NEGOCIOS EN EL CENTRO HISTÓRICO

La "rentabilidad" de los negocios del Centro Histórico de la capital ha disminuido 25 por ciento en los últimos cinco años, así lo reconoció el secretario de Desarrollo Sostenible (SEDESO) del Municipio de Querétaro, Daniel Rodríguez Parada. (CQRO, principal)

PODER EJECUTIVO

ESTÍMULOS FISCALES PARA QROBÚS Y LOS TAXÍMETROS

Alrededor de 33 mdp se otorgarán para la consolidación de Qrobús y la implementación de taxímetros en la Ciudad de Querétaro, informó la Comisión de Planeación y Presupuesto de la Asamblea local. (...) Desde mayo de este año, Alejandro López Franco, director del IQT, anunció la constitución de la empresa Qrobús, como la empresa única de transporte público del estado. (...) La incorporación de taxímetros evitará que los operadores de taxis

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

tomen determinaciones arbitrarias en la fijación del costo de servicio, dicta el documento turnado por el titular del Poder Ejecutivo. (AM 5, DQ 1, CQ 7, EUQ 4)

ECHVERRÍA, EL FISCAL Y SOCIO DE FUNCIONARIOS

Por Eric Pacheco

Ayer por la mañana, el portal del semanario nacional Proceso, difundió que ante las acusaciones sobre el enriquecimiento de su familia, el presidente del PAN, Ricardo Anaya Cortés, aseguró que “en política no hay casualidades” y atribuyó los señalamientos difundidos en El Universal a “la determinación (de su partido) de que el próximo Fiscal General no tenga filiación partidista alguna”. Sin embargo, sostiene en la nota firmada por su corresponsal Eric Pacheco, en la tierra natal de Ricardo Anaya, donde gobierna el PAN, el procurador General de Justicia del estado, Alejandro Echeverría Cornejo, terminó por ser electo por nueve años como el nuevo Fiscal Estatal. El mandatario panista Francisco Domínguez Servién, propuso una terna para elegir al nuevo Fiscal del estado, donde incluyó a su entonces subalterno, el procurador Alejandro Echeverría Cornejo, y el Congreso local, con mayoría panista, lo eligió a él pese a que admitió ser socio de dos secretarios del gobierno panista de Domínguez Servién. En la nota del también director de Libertad de Palabra, señala que de acuerdo con su declaración pública de intereses, Echeverría Cornejo admitió que es socio en la empresa Consultores Asociados en Seguridad Humana SA de CV junto con el secretario de gobierno, Juan Martín Granados Torres, así como de su hermano Juan Marcos, quien es secretario de Seguridad Ciudadana. El nombramiento del procurador de Querétaro como fiscal, ocurrió en una Legislatura donde 13 de 25 curules son ocupados por legisladores del PAN y donde el presidente de la Junta de Concertación Política es el panista Luis Antonio Rangel Méndez, uno de los queretanos más cercanos a Ricardo Anaya. (PA, 3)

SIGUEN INCIDENCIAS EN ESCUELAS

Por Ana Spíndola

Las incidencias en instituciones de educación básica siguen y este jueves tres escuelas dos primarias y una secundaria, no pudieron tener actividades con normalidad, según un reporte de estructura generado por la USEBEQ. Enrique de Echavarrí, coordinador de la USEBEQ, ha sido cuidadoso en enfatizar que los despidos no fueron injustificados y que los maestros fueron notificados a tiempo. (AM web)

MAESTROS Y PADRES DE FAMILIA EXIGEN CLARIDAD EN DESPIDOS

Alrededor de 100 padres de familia y profesores del municipio de Tequisquiapan participaron en una marcha efectuada en la cabecera municipal, como protesta por los despidos de 17 docentes de dicha demarcación; de acuerdo con los profesores que acudieron, las autoridades educativas no les entregaron notificaciones oficiales que avale los despidos, por lo que advirtieron que exigirán el regreso de sus centros de trabajo. Desde el lunes, padres de familia respaldaron a profesores que fueron despedidos en Tequisquiapan; se cancelaron clases en el Jardín de Niños Estefanía Castañeda y la primaria Rafael Zamorano de la cabecera municipal, así como en la primaria José María Morelos y Pavón de la comunidad de San Nicolás. Los padres de familia exigieron a las autoridades de la USEBEQ que no despidieran a los docentes, mientras que los profesores exigieron claridad en el proceso, ya que, según testimonios, no se les entregó notificación previa al inicio del ciclo escolar. (EUQ 10, N 8)

FECHA DE ARRANQUE, AÚN SIN DEFINIR

Desde el inicio de la actual administración, el IQT trabaja en la actualización de tarifas en la modalidad de taxi, que no ha sido modificada oficialmente desde 2002, cuando se fijó un cobro de mínimo de 18 pesos. Sin embargo, este

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

fue ajustado de manera informal entre los concesionarios quienes acordaron un pago mínimo entre 35 y 50 pesos. (AM, 5)

COMBATEN DELITOS EN REDES SOCIALES

Por Domingo Valdez

La SSC ha intervenido, a través de la Policía Cibernética, para detectar en las redes sociales actos ilícitos, venta de drogas, armas, comercio sexual, así como ciberacoso, armó el titular de esa dependencia, Juan Marcos Granados Torres. El funcionario estatal apuntó, que no sólo han participado en denunciar a personas que realizan acoso sexual por medio de redes sociales, pues también han investigado a quienes venden armas y ofrecen droga, con ayuda de la intervención de la Policía Cibernética, que ha puesto al descubierto a la gente que usa de mala manera las plataformas digitales. (EUQ, 5)

PODER LEGISLATIVO

DARÁN ESTÍMULOS A TAXISTAS Y A QUIENES SE SUMEN A QROBÚS

Por Paulina Rosales

La Comisión de Planeación y presupuesto para de la 58 Legislatura local aprobó que el Poder Ejecutivo del estado entregue estímulos fiscales a los concesionarios de transporte colectivo y taxistas, para que adquieran taxímetros que deberían de estar en funcionamiento en este segundo semestre del año. El diputado Eric Salas González explicó que, como parte del proceso de renovación del transporte, el Poder Ejecutivo busca entregar estímulos fiscales a los transportistas. (EUQ, 1 y 4)

FRENARÍAN PRESTACIONES ELEVADAS A SERVIDORES

Por Patricia López

La legislatura local podría poner freno a las prestaciones superiores a las de la ley en el servicio público y obligará a crear fideicomisos cuando se concedan estos beneficios que saldrán de “la bolsa” de cada entidad pública, si el pleno avala una reforma que aprobó la Comisión de Planeación y Presupuesto de la legislatura local a la ley para el manejo de los recursos públicos del estado. (DQ, 4)

MUNICIPIOS

MUNICIPIO DE QUERÉTARO HA RECIBIDO MÁS DE 40 MIL MILLONES DE PESOS DE INVERSIÓN PRIVADA

De acuerdo con el Secretario de Desarrollo Sostenible del municipio de Querétaro, Daniel Rodríguez Parada, durante el primer semestre del 2017 se ha invertido en la capital 44 mil 170 millones de pesos en inversión privada. Explicó que el existen 47 grandes proyectos lo que representa el 71%, asimismo el siete por ciento son Pymes y el 22/ representa de la industria de la construcción. (EFB, EUQ, N)

APLICARÁN OPERATIVO A JOYERÍAS

A partir de esta semana, se implementará un operativo en joyerías de la capital queretana, principalmente en plazas comerciales. La intención es garantizar que todos los negocios cuenten con las medidas de seguridad pertinentes para evitar robos, como ha sucedido de manera reiterada en este tipo de establecimientos en la plaza comercial Galerías, señaló el alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega. (AM, EUQ)

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

JOYERÍAS CLAUSURADAS PODRÍAN SER MULTADAS CON HASTA UN MILLÓN 400 MIL PESOS

El alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, subrayó que la Dirección de Inspección Municipal determinará la multa económica para las dos joyerías de Plaza Galerías que fueron clausuradas el miércoles pasado por no cumplir con las medidas de seguridad para evitar riesgos a sus clientes. Sin embargo, refirió que la multa podría ser de hasta un millón 400 mil pesos para cada una. (CQRO, EUQ, EFB, DQ, N, CQ)

IDENTIFICAN AUTORIDADES A HOMICIDA DE BUCARELI

Por Andrea Martínez

Una persona involucrada con el asesinato a balazos de dos hombres en la comunidad de Bucareli, Pinal de Amoles, se encuentra prófuga de la justicia, reveló el fiscal general del estado, Alejandro Echeverría Cornejo. De esta forma, dicho órgano autónomo ya lo tiene identificado y está en su búsqueda. (CQ)

INFORMACIÓN GENERAL

AMENAZAS DE EU NO ASUSTAN, AFIRMA DIRECTOR DE BANCOMEXT

El director general de Bancomext, Francisco González, aseguró que las amenazas de cancelar el tratado de libre comercio por parte de Estados Unidos no asustan. Hoy “estamos bien armados y la industria automotriz es el mejor ejemplo”, una actividad en la que afirmó que Querétaro es un jugador protagónico. (DQ 1 y 3, N)

CLÚSTER AUTOMOTRIZ PLANEA EXPANDIRSE

Por Lourdes Durán

Las empresas autoparteras del estado mantienen sus planes de inversión e incluso proyectan expandir sus operaciones, pese a la actual revisión del Tratado de Libre Comercio (TLC), afirmó, Daniel Hernández Camacho, director general del clúster automotriz de Querétaro. En el marco del foro temático Desarrollo de las Cadenas de Valor en la Industria Automotriz, evento organizado por Bancomext, señaló que días atrás se tuvo una reunión con las 20 empresas automotrices más importantes de la entidad, en donde la mayoría de éstas manifestaron contar con planes de crecimiento futuro. (EUQ, 8)

INAI LANZARÁ SEGUNDA VERSIÓN DE PLATAFORMA NACIONAL

En tres semanas, el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) lanzará una segunda versión de la Plataforma Nacional de Transparencia con la finalidad de agilizar la captura de la información de los sujetos obligados y que los ciudadanos puedan ver con mayor facilidad la información ahí recabada; así lo expuso Óscar Mauricio Guerra Ford, Comisionado del INAI, entrevistado en el marco de la jornada por la transparencia en el municipio de Corregidora. (CQRO, CQ 6)

FISCALÍA PEDIRÁ EMITIR ALERTA PARA EVITAR QUE PRESUNTA AUTORA INTELLECTUAL DE TRIPLE HOMICIDIO SALGA DEL PAÍS

La FGE solicitará a la PGR que se emita una alerta en caso de que la persona presunta autora intelectual del triple homicidio en Lomas de Casa Blanca, salga del país. Hasta el momento la solicitud está en proceso, expresó el Fiscal, Alejandro Echeverría Cornejo, por lo que esperarán la determinación que emitan la PGR y la Interpol si así lo consideran. En cuanto al avance en la indagatoria luego de haber localizado el vehículo en el que huyó al municipio de León, Guanajuato, el Fiscal expresó que los indicios hallados servirán como pruebas a presentarse al momento del juicio. (N, DQ, PA)

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

LA FISCALÍA ANTICORRUPCIÓN TIENE 24 EXPEDIENTES ABIERTOS

A la fecha, la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción tiene abiertos 24 expedientes que están siendo analizados para ver si se configuran actos de corrupción; así lo informó el titular de la dependencia, Benjamín Vargas Salazar. (CQRO, CQ 1)

PROTESTA ANTORCHA CAMPESINA POR DETENIDOS

Por Luis Montes de Oca

Antorcha Campesina se manifestó anoche en las afueras de la SSPMQ debido a la detención de dos de sus integrantes en la colonia Tlanese, cuando se encontraban realizando pintas en una barda. Rosa María Morales Pérez, quien se encontraba al frente de la protesta, destacó que la colonia Tlanese es de dicha organización y que tenían el permiso de la propietaria del predio para hacer la pinta, señalando que el alcalde de Querétaro, no ha cumplido sus compromisos, toda vez que del pliego petitorio, resumido a 20 puntos, no les ha cumplido ninguno, pese a tener su ofrecimiento verbal. (N, 4)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Ausencia que no se entiende. Nos cuentan que mucho llama la atención la muy marcada ausencia del secretario de Desarrollo Sustentable, Marco del Prete Tercero, en los diferentes paneles que se organizaron con motivo del Simposio y Exposición de Manufactura de Autopartes y también el Foro Temático Desarrollo de las Cadenas de Valor en la Industria Automotriz organizado por Bancomext. En estos dos eventos, realizados en el Querétaro Centro de Congresos, se vio desfilar el subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, Rogelio Garza, y también a los presidentes de la Industria Nacional de Autopartes, Oscar Albín, y de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, Eduardo Solís. Nos dicen que muchos empresarios esperaban la llegada de Don Marco, pero eso nunca sucedió, lo cual no se entiende debido a que nuestra entidad es uno de los principales destinos de inversión en México para las empresas autoparteras. “Coscorrón” a quien se porte mal. Nos cuentan que el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, tiene mucha confianza en los 72 agentes viales que el día de ayer fueron oficialmente presentados y a quienes se les entregó uniformes y vehículos. Durante la entrega del equipamiento, después de terminar el acto público, nos dicen, que el alcalde se acercó y bajita la mano les dijo que a cada uno le daría “un coscorrón” si no trataban bien a los ciudadanos. Cancelaciones de última hora. Nos cuentan que de última hora integrantes de Congresos centroamericanos cancelaron su asistencia al segundo informe de labores de la diputada federal y presidenta en San Lázaro, Guadalupe Murguía. Por cierto, nos dicen que quienes sí asistieron fueron el ex gobernador Ignacio Loyola, el secretario de Educación, Alfredo Botello, el presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri, y al coordinador de los legisladores federales del blanquiazul, el michoacano Marko Cortés. directores de escuelas desdeñan taller. Nos comentan que al programa de capacitación para directores de escuelas de la USEBEQ, que organizó el IQM en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, de las 30 personas que se esperaban, apenas llegó la mitad, sin que se sepan las razones por las cuales todos los convocados no acudieron a la charla de sensibilización en un tema tan delicado como lo es la violencia de género. También nos comentan que la amante directora del IQM, Valeria Guerrero Ángeles, se retrasó por unos minutos en su llegada a la inauguración, lo que inquietó, por decir lo menos, a quienes acudieron de manera puntual a la capacitación. (EUQ, 2)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

El Segundo Informe de la legisladora Guadalupe Murguía Gutiérrez congregó ayer por la tarde-noche a un importante número de integrantes de la clase política estatal: autoridades estatales, diputados, magistrados, alcaldes, rectores, delegados federales y empresarios. Por cierto, que no asistió -pero envió un mensaje en video- el dirigente nacional del PAN, Ricardo Anaya, quien ha sido cobijado por los panistas en el estado ante las acusaciones públicas sobre un supuesto incremento irregular del patrimonio de su familia política; lo que él mismo ha calificado como una “infamia” en reacción a la oposición de su partido a que el actual titular de la PGR se convierta en el próximo Fiscal General de la Nación. (CQRO)

ASTERISCOS

Taxi libre. Nadie sabe cuánto dinero recibe un taxista. No se fiscaliza. Su única contribución al erario es el pago de refrendo, el cual sería condonado de aprobarse la próxima semana en el pleno una reforma aprobada por la Comisión de Planeación y Presupuesto. La exención será en septiembre, fecha en que deben cumplir con el trámite, pero la adopción del taxímetro y las tarifas que aplicarán, siguen siendo un misterio. MOVILIDAD VS CHOFERES. En su tercer intento presentado los agentes de movilidad capitalinos. (...) Esperemos que dicha capacitación incluye técnicas de negociación con conductores del transporte público, esos mismo que no les hacían caso la primera vez que los agentes salieron a las calles. SEGURIDAD, PAGAS O CIERRAS. Hace algunas décadas, la Ciudad de México sufrió una ola de atracos bancarios. La respuesta de las autoridades en turno fue que era culpa de las instituciones de crédito, pues se negaban a invertir en sistemas de seguridad como puertas automáticas y vidrios antibalas, que inhibieran al crimen y nunca de la policía, incapaz de investigar el delito y de presentar a los culpables ante la justicia. Ahora estamos ante igual situación en el tema de las joyerías. Y es que en verdad abusan al ofrecer alhajas que despiertan la avaricia del hampa. Para que aprendan, ya anunciaron clausuras. LOS MISTERIOS DE LA SALUD. Las autoridades del Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos, de la Secretaría de Salud federal, mantiene en suspenso los resultados del brote de dermatitis que se originó hace algunos días en Landa de Matamoros. Quedaron muy formales de entregar los resultados del virus exacto que lo originó, pero una semana después siguen sin ponerse en contacto con la Secretaría de Salud, dependencia que, a ojo de buen cubero, vaticina que es un parvovirus el culpable de los casos. (AM, 1 y 8)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Aunque sean mentiras no dejan de ser cómicos, tragicómicos más bien los espectaculares que puse (literal) Armando Rivera. Ahí está ese de que el diputado federal alienta las actividades deportivas. O el otro de que este personaje, que hasta antes de ser diputado tuvo gravísimos problemas con la Secretaría de Hacienda, ahora dice que promueve más deducciones para los contribuyentes. Son chistes que se cuentan solos. (DQ, 1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

-LA CARAMBADA- XHUAQ. No entiende el arquitecto Gonzalo Ruiz Posada -lo dijo ayer en Radio Universidad con Marcos Lara- que se inunde la Conexión Río -obra cumbre de Romy Rojas- si está ahí a unos metros el Río Querétaro. Doy fe. -OÍDO EN EL 1810- Ausente. Que ahora no se inscribió la magistrada Celia Maya, ex candidata a senadora y gobernadora, como aspirante al Senado de la República. Sorpresa. -¡PREEEEPAREN!- Queretano. Entrevistado por Joaquín López Dóriga sobre los tiempos del PAN, el dirigente nacional Ricardo Anaya Cortés dijo que no son otros que los señalados por la ley. Respecto de las exigencias de los zavalistas para abrir el proceso, dijo que él también quisiera que ya fuera el 2018 y sacar al PRI de los Pinos. Aseguró que más de siete de cada 10 mexicanos quieren que se vaya el PRI. Insistió en que el PAN quiere formar un frente amplio y un gobierno de

VIERNES 25 DE AGOSTO DE 2017

coalición. “Nos lo estamos tomando en serio, pero debemos ver proyecto, perfil, método y cómo integrarlo”. Dijo no anteponer su aspiración personal al interés colectivo. El PAN es un partido de normas y no pueden cambiarlas los presidentes. En su momento se resolverá el método de votación, por elección o encuesta. Finalmente rechazó el señalamiento de enriquecimiento de él y su familia en un medio nacional, “acusación gravísima” y culpó al gobierno federal de atacarlo por oponerse al pase automático del procurador de la República a fiscal general. “Será electo por 9 años. Tendrá un poder enorme. Y exigimos no sea militante de un partido político. Por eso me están atacando”. Aseguró Ricardo Anaya que todo lo que tienen sus suegros lo construyeron por décadas, mucho antes de que él entrara a la política y conociera a su esposa. Esto ya comenzó. -¡AAAPUNTEN!- Señales. Dos políticos queretanos acompañaron al secretario de Agricultura, José Calzada Rovirosa, en su reunión con senadores de la República: Ernesto Luque Hudson, delegado de Sedesol y el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México, Ricardo Astudillo Suárez. El primero es aspirante al Senado de la República, por el PRI. El segundo es la carta natural a la alcaldía de Corregidora. La alianza camina. -¡FUEGO!- Armándolo. A través de espectaculares, pantallas y anuncios en medios electrónicos, Armando Rivera Castillejos se promueve a partir de su informe como diputado federal. Se dice que el popular ex alcalde capitalino, padre putativo de Marcos Aguilar, buscará la senaduría, pero algunos dicen que en realidad pretende regresar al Centro Cívico. ¡Órale! (PA, 2)

| FUENTES | | |
|-------------------------------------|----------------------------------|------------------------------|
| DIARIOS LOCALES Y NACIONALES | SEMANARIOS Y QUINCENARIOS | SITIOS WEB |
| DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO | ALMX: ALTERNATIVO.MX |
| N: NOTICIAS | M: MAGAZINE | ADN: ADN INFORMATIVO |
| AM: AM | I18: INFORMATIVO 18 | AMX: AMEALCO.MX |
| CQ: CAPITAL QUERÉTARO | FQ: FUTURO DE QUERÉTARO | ARM: ARGÓN MÉXICO |
| PA: PLAZA DE ARMAS | LP: LIBERTAD DE PALABRA | AC: ACONTECER |
| EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO | PC: PODER CIUDADANO | CyP: CIUDAD Y PODER |
| ELS: EL SOL DE SAN JUAN | VS: VOZ DE LA SIERRA | CI: CÓDICE INFORMATIVO |
| EM: EL MOSQUITO | | DR: DIARIO ROTATIVO |
| EE: EL ECONOMISTA | | EXM: EXPRESS METROPOLITANO |
| EFB: EL FINANCIERO BAJÍO | | EQ: EXPRESO QUERÉTARO |
| R: REFORMA | | IN: INQRO |
| LJ: LA JORNADA | | IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO |
| E: EXCÉLSIOR | | LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB |
| | | PI: PODER INFORMATIVO |
| | | Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO |
| | | RQRO: REQRONEXION |
| | | SB: SEMANARIO BITÁCORA |
| | | SQ: SEXENIO QUERÉTARO |
| | | SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB |

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

IEEQ EN PANEL DE LA UNAM

Noticias

Luis Octavio Vado Grajales, consejero del IEEQ participó en el panel "Reelección y participación política" en la UNAM, donde señaló que deberá garantizarse la paridad y la equidad en la contienda. **PÁGINA 5A**



LUIS OCTAVIO Vado Grajales.



Participa el IEEQ en panel sobre reelección en UNAM

La Paridad y la equidad; el reto

Noticias

En el tema de la reelección para el proceso electoral 2017-2018, deberá garantizarse la paridad y la equidad en la contienda, advirtió el Consejero del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) Luis Octavio Vado Grajales, durante el Panel "Reelección y participación política", que se llevó a cabo en la Unidad de Posgrado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Lo anterior, en el marco del XXVIII Congreso Internacional de Estudios Electorales organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación



LUIS OCTAVIO Vado Grajales.

(TEPJF) y la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (Some), que se realiza del 22 al 25 de agos-

to en la máxima casa de estudios. El Presidente de la Comisión Jurídica del IEEQ señaló que los partidos políticos deberán tomar las previsiones necesarias en sus procedimientos internos para la selección de candidatas y candidatos, a efecto de cumplir con la regla de la paridad.

Asimismo indicó que un tema de la mayor importancia en materia de reelección y la equidad en la contienda, es el relativo a la imparcialidad en el uso de los recursos públicos.

Con respecto a los informes de labores de las y los servidores públicos, Vado Grajales destacó que la Sala Especializada del TEPJF ha señalado que estos actos son válidos, ya que fortalecen la rendición de cuentas; sin embargo, agregó el consejero, debe cuidarse la oportunidad y el contenido de los mismos.



Listos para paridad por bloque: PAN

por Fernando Trejo

El presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez Guerrero afirmó que se encuentran preparados para trabajar bajo el nuevo esquema de paridad en bloque, establecido por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ); en el cual han trabajado desde hace un par de meses visualizando el próximo proceso electoral.

"Esto nos ayudará a homologar las reglas que se están estableciendo a nivel nacional en lo local, me parece que

es acertado hacerlo de esa forma, por bloques, así estaba el acuerdo en el INE y así nos dará mayor certeza para tomar las decisiones",

Contempló que se han visualizado el conjunto de bloques y distritos para establecer por mitades, ya que cuentan con los números en su militancia para atender el llamado del IEEQ.

"Desde el proceso electoral pasado atendimos a postular a la paridad de género, este acuerdo del IEEQ, es tomado de una acuerdo previo que hizo el INE y en el que nosotros hemos venido bajando", dijo.

Puntualizó que se encuentran eva-

luando para establecer a qué municipios y distritos corresponderán los bloques, y los cuales se darán a conocer una vez que se comiencen con los procesos electorales establecidos por el INE y el IEEQ, así como los propios estatutos del partido.

Después de la depuración que tuvo el partido hay un estimado de ocho mil militantes, de los cuales se calcula que es un 50 por ciento varones y 50 por ciento mujeres, por lo que no tendrían problema en el esquema de paridad de género, y actualmente los Comités Municipales y el Consejo Estatal, trabaja bajo este esquema.

De acuerdo con el presidente de Acción Nacional, la militancia ya se encuentra en capacitaciones y reclutamiento para atender las elecciones del 2018, por lo que las sesiones del Consejo Estatal se estarán retomando de manera permanente y recurrente a partir de septiembre.

"El siguiente mes todos los órganos del partido estarán sesionando de manera recurrente y permanente, dado que muchos de ellos tienen atribuciones relacionadas al proceso electoral", desde el avalar la plataforma del partido hasta los acuerdo de alianzas con otros partidos.

REELECCIÓN

Báez Guerrero afirmó que este es uno de los primeros puntos que se trabajarán, por lo que tendrán que evaluar las acciones de los alcaldes que busquen reelegirse, para establecer si es factible la decisión.

Añadió que estas decisiones los alcaldes la tendrán que tomar tiempo después de que den sus Informes de Gobierno, y ya que el partido haya emitido la convocatoria correspondiente para el proceso electoral.

Pepe Gómez

¡A BUSCAR "JUANITAS"!

A LOS PARTIDOS
QUE NO PRESENTEN
CANDIDATURAS IGUALES
PARA HOMBRES Y MUJERES
POR BLOQUES, ENTONCES
NO LES TOCARÁ NADA
DE ÉSTO

